

LUME 1® smart Powerbank

BEDIENUNGSANLEITUNG USER MANUAL



Artikel-Nummer: 11825 / EAN: 4054453118252

Vielen Dank für Ihren Einkauf! Bitte lesen Sie diese Bedienungsanleitung vor Gebrauch sorgfältig durch und bewahren Sie diese sorgfältig auf.

Thanks for your purchase! Please read these operating instructions before use and refer to them.

Lieferumfang: Powerbank, Bedienungsanleitung

Content: Powerbank, user manual

Technische Daten / Technical Details	
Artikelnummer / Item No.	11825
Kapazität / Capacity	16000 mAh
Eingang / Input	5V=2A
Ausgang / Output	5V=2.1A
Abmessungen / Dimension	160x82x23 mm
Gewicht / Weight	435 g

Ladestandsanzeige / Power Indicator				
1 LED One light on	2 LED Two lights on	3 LED Three lights on	4 LED Four lights on	5 LED Five lights on
0-20%	20-40%	40-60%	60-80%	80-100%

DE

BEDIENUNG

1. Verbinden Sie den Funk-Controller mit der Powerbank oder drücken Sie den Power-Knopf einmal, um die Powerbank einzuschalten.
2. Ist die Powerbank eingeschaltet, können Sie das integrierte LED-Licht mit einem Doppelklick auf den Power-Knopf ein- und wieder ausschalten.
3. Zum Ausschalten der Powerbank einfach den Funk-Controller ausstecken, die Powerbank schaltet sich dann nach ca. 40 Sekunden automatisch ab.
4. Zum Laden der Powerbank verbinden Sie diese mit Hilfe eines Micro-USB-Kabels mit einer geeigneten 5V USB Stromquelle (max. Ladestrom: 2A). Blinkende Indikator LED's zeigen den Ladefortschritt entsprechend an. Wenn alle 5 LED's durchgehend leuchten, ist die Powerbank vollständig geladen.
5. Um ein USB-ladefähiges Gerät mit der Powerbank aufzuladen, verbinden Sie dieses einfach mittels eines geeigneten USB-Kabels mit der Powerbank. Der Ladevorgang startet automatisch.

SICHERHEITSHINWEISE

1. Nicht ins Feuer werfen oder direkter Sonnenstrahlung aussetzen (Explosionsgefahr)!
2. Nicht gewaltsam öffnen und/oder eigene Reparaturversuche unternehmen!
3. Von Feuchtigkeit und Wasser fernhalten.
4. Nur geeignet für Geräte mit 5V Eingangs-/Ausgangsspannung.
5. Nicht gleichzeitig laden und entladen.
6. Das Produkt kann durch Stöße, Schläge oder einem Fall aus geringer Höhe beschädigt werden. Behandeln Sie das Produkt sorgfältig.

GB

OPERATING INSTRUCTIONS

1. Connect the radio controller to the powerbank or press the power button once to switch on the powerbank.
2. If the powerbank is switched on, you can switch the integrated LED light on and off again with a double click on the power button.
3. To switch off the powerbank, simply unplug the radio controller, the powerbank then switches off automatically after approx. 40 seconds.
4. To charge the powerbank, connect it to a suitable 5V USB power source (max. charging current: 2A) using a micro-USB cable. Flashing indicator LEDs show the charging progress accordingly. When all 5 LEDs light up continuously, the powerbank is fully charged.
5. To charge a USB-chargeable device with the powerbank, simply connect it to the powerbank using a suitable USB cable. The charging process starts automatically.

SAFETY INSTRUCTIONS

1. Do not expose the device to intense heat or leave it in direct sunlight!
2. Never open the product or attempt to carry out repairs yourself!
3. In order to prevent any risk of fire or electric shock, the powerbank must be protected from moisture and water.
4. Only suitable for devices with 5V input/output voltage.
5. Do not perform charging and discharging of the powerbank at the same time.
6. The product can be damaged by impacts, shocks or being dropped, even from low heights. Handle the product carefully!

WEBA®-Fahren GmbH & Co.KG
Eisenbahnstraße 20
88255 Baienfurt / Germany
www.lume-1.com
WEEE-Reg.-Nr. DE 94599023

Made in China
